

**HUBUNGAN TINGKAT PENDIDIKAN DENGAN
PENGETAHUAN, SIKAP DAN PERILAKU WPS
REMAJA MENGENAI INFEKSI HIV/AIDS
DI KLINIK X BANDUNG**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

RICHARD SEJAHTERA SEMBIRING MELIALA

1310204



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2016**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat yang begitu besar kepada saya sehingga Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Hubungan Tingkat Pendidikan Dengan Pengetahuan, Sikap, Dan Perilaku WPS Remaja Terhadap Infeksi HIV/AIDS Di Klinik X Bandung” dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktunya.

Karya Tulis Ilmiah ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk mencapai gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked.) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Dalam pengerjaan Karya Tulis Ilmiah ini banyak dijumpai kesulitan dan hambatan, tetapi dengan bantuan berbagai pihak, akhirnya karya tulis ilmiah ini dapat diselesaikan, oleh karena itu saya mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. Oeij Anindita Adhika, dr., MKes., selaku pembimbing utama Karya Tulis Ilmiah ini atas segala dukungan, kesediaan meluangkan waktu, tenaga, pikiran, solusi, kesabaran dan dukungan moral dalam menyelesaikan penelitian Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Cindra Paskaria, dr., MKM, selaku pembimbing kedua Karya Tulis Ilmiah ini atas segala dukungan, kesediaan meluangkan waktu, tenaga, pikiran, solusi, kesabaran dan dukungan moral dalam menyelesaikan penelitian Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Ronald Jonathan, dr., Msc., DTM & H, selaku pembimbing pendamping Karya Tulis Ilmiah ini atas segala dukungan, kesediaan meluangkan waktu, tenaga, pikiran, solusi, kesabaran dan dukungan moral dalam menyelesaikan penelitian Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Dra. Nunuk Kusniati, S.Psi yang telah membantu dalam proses pengambilan data.
5. Keluarga tercinta, papa Edison Meliala, mama Bagekin Ginting, kakak Melky Meliala, adik Egia Meliala, terima kasih untuk kasih sayang, perhatian, segala

dukungan baik daya, dana dan juga doa dalam penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.

6. Felicia Kusuma, Burky Susanto, Elryc Phangestu, Fuji Mentari Ginting, Maria Pyrhadistya, Cindy Nanda, Vanny Febriana serta seluruh pihak yang terlibat dalam penelitian ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhir kata semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat dan berguna bagi semua pihak yang membaca dan bagi perkembangan ilmu kedokteran.

Bandung, November 2016

Richard Sejahtera Sembiring Meliala